

自治協 ニュース

第0109号

発行者
八本松住民
自治協議会

R02. 02. 20

家族そろって とんど祭

子どもたちも力を発揮

伝統行事の継承

自治協文化部会
とんどまつり実行委員会



今年の願いを込めて勢いよく燃え上がる大小2基の「とんど」

2月2日(日)八本松小学校グラウンドで伝統の「八本松とんど祭」が盛大に行われた。天候にも恵まれ参加者は1000人を超える盛況ぶり。新谷国会議員や高垣市長も訪れ開会式典に花を添えた。



ご家族や仲間と

かわいいね

今年のとんど祭は、「伝えよう子どもたちに!地域の伝統行事」をテーマに行われ、前日の準備段階から50名近くの子どもたちが作業に加わった。特に、八本松中学校野球部の皆さんは、竹の



子どもたちも大活躍 とんどづくり

大竹の運搬



仲良しグループ

運搬や枝払い等とどんのつくりで大きな力を発揮した。また、当日も早朝から子どもたちが、とんどづくりに携わり実行委員の皆さんとともに巨大なとんどを作り上げた。



餅焼き用の竹づくり



おいしそう

14人の小学生の手で二つのとんどに点火され、小学生の書初めや「この一年無災害でありますように!」等と書かれた幟をまきこみ、勢いよく燃え上がった。餅焼きでは、かわいらしい餅から



藁でとんどを化粧



いつも元気

巨大な鏡餅まで「おき」の周りにずらりと並べられ、家族そろっての餅焼き。焼きたてのお餅を子どもたちと一緒に食べる微笑ましい風景が多く見られ、大人の方にも記憶に残る楽しい「とんど祭」となった。



書初めの取り付け

